



42 ANIVERSARIO. Nueva Delhi, India, agosto 16. — El Primer Ministro de la India, Rajiv Gandhi, desde el Fuerte Rojo de la India, que data desde el siglo XVII, se dirige a la multitud al celebrar el 42 aniversario de la Independencia de este país. (Cable-foto AP).

Millares Protestan contra Estatización Banca en Perú

LIMA, 16 agosto (DPA).— Observadores políticos imparciales coincidieron hoy en señalar como la más grande manifestación de protesta contra el régimen del presidente peruano Alan García, la que se realizó el viernes por la noche en Lima. Añadieron que frente

a las dos fuerzas políticas mayoritarias del país, el oficialista Partido Aprista (Social Demócrata) y la izquierda unida (socialistas y comunistas), la derecha se ha fortalecido en Perú, aprovechando la coyuntura de la estatización de

—Favor pase a la página 33.

Impedir Salida de Crudo de Golfo Pérsico Amenaza Irán

NICOSIA, agosto 16 (EFE).— Aviones iraquíes atacaron hoy instalaciones petrolíferas de Irán, mientras el presidente del parlamento iraní, Akbar Hashemi Rafsanjani, anunció que si algo impide las exportaciones de petróleo por el Golfo Pérsico, tampoco permitirán que salga

crudo por los oleoductos de otros países.

Un comunicado del alto mando de las fuerzas armadas de Irak anunció que, a las 9.55 horas de esta mañana (05.55 GMT), aviones de combate bombardearon las instalaciones de pe-

—Favor pase a la página 25.

Británicos Negocian en Secreto Rescate de T. Waite

NICOSIA, agosto 16 (EFE).— El gobierno británico negocia en secreto la liberación de Terry Waite, enviado especial del arzobispo de Canterbury, a cambio de un rescate de cinco millones de dólares, según el diario "Al Itihad", de Abu Dhabi.

Citando como fuente a un "alto responsable" de una milicia libanesa no identificada, el periódico aseguró que Gran Bretaña se mantiene en contacto con un intermediario de los secues-

tradores de Waite, "para comprar su libertad".

Agregó que Walid Jumblat, líder de las milicias drusas, está jugando un "papel clave" para la liberación del enviado de la iglesia anglicana, que desapareció misteriosamente en Beirut hace ahora siete meses, cuando trataba de negociar la libertad de otros rehenes occidentales.

Terry Waite, de 48 —Favor pase a la página 25.

Paro Total y Manifestación Opositora Hoy en Panamá

CIUDAD DE PANAMA, agosto 16 (DPA).— Todo está listo para la huelga general en Panamá, informaron miembros de la "Cruzada Cívica Nacional" que aglutina a 112 organizaciones de la industria, el comercio, profesionales, obreros y estudiantes.

Señalaron que la huelga será total y en la tarde habrá una manifestación por las calles de Panamá. Sus peticiones son: renuncia del general Manuel Antonio Noriega, comandante en Jefe de las "Fuerzas de Defensa" de Panamá, así como nombramiento de un tribunal electoral idóneo, cambios en la Corte Suprema de Justicia y el gobierno, y cese de la represión.

Los manifestantes piden, además, que una comi-



CONTRA ESTATIZACION. Lima, Perú, agosto 16. El líder opositor, Luis Bedoya Reyes, saluda a millares de peruanos que se manifestaron la noche del viernes 14, contra la decisión del gobierno de estatizar la banca privada. (Cable-foto AP).

Brasil Reforzará Frontera contra "Narco-Guerrilla"

RIO DE JANEIRO, Agosto 16 (EFE).— Brasil, que limita con los tres principales productores mundiales de cocaína, Colombia, Bolivia y Perú, reforzará sus fronteras con esos países para evitar la entrada en su territorio de terroristas y narcotraficantes que pactaron

alianzas en defensa de sus intereses, manifestaron hoy las autoridades.

El director de la oficina policial anti-drogas de Brasil, José Augusto Bellini, reveló hoy a "EFE" que la policía federal brasileña pro-

—Favor pase a la página 31.

Brasil, Colombia y C. Rica Analizarán Cuotas de Café

SAN JOSE, agosto 16 (EFE).— El ministro costarricense de Economía, Luis Diego Escalante, confirmó que la próxima semana viajará a Bogotá con el fin de reunirse con cafetaleros de Brasil y Colombia para analizar el futuro del mercado mundial del café.

Costa Rica encabeza en el seno de la Oficina Internacional del Café (OIC), que dirige la comercialización mundial del grano, una política de revisión de las cuotas asignadas a los pequeños países productores.

Brasil y Colombia se oponen a revisar la distribución en vigencia, pero la posición costarricense se ha visto reforzada por las principales naciones consumidoras, que tienen un gran peso en el comercio cafetalero.

Escalante espera reunirse el 24 de agosto con delegados del más alto nivel del Instituto Brasileño del Café (IBC) y de su homólogo colombiano para aclarar hasta dónde se pueden

—Favor pase a la página 31.

Más Impuestos Provocará Protestas Dice Arana Osorio

GUATEMALA, agosto 16 (EFE).— La creación de nuevos impuestos en Guatemala provo-

cará una "rebelión" popular, asegura el ex Presidente y general retirado Carlos Arana Osorio.

En breves declaraciones a periodistas locales, Arana Osorio, que gobernó entre 1970 y 1974, advierte al gobierno democristiano el peligro que representaría la creación de nuevos impuestos.

Aun cuando no se conoce cuál será el sistema tributario que creará el gobierno de Vinicio Cerezo, el ex mandatario se manifestó en contra, porque "afectará principalmente a la cla-

—Favor pase a la página 31.

Nacen 7 Bebés de Parto Múltiple en Inglaterra

LIVERPOOL, Inglaterra, agosto 16 (AP).— Una mujer dio a luz hoy siete bebés estableciendo un récord de nacimiento múltiple para Gran Bretaña, as-rveró un vocero del hospital de maternidad de Liverpool.

El informante dijo que uno de los bebés murió luego de media hora de haber nacido y que dos varoncitos y cuatro mujercitas se hallaban en cuidados intensivos.

Agregó que los be- —Favor pase a la página 33.

Alertas Tropas de Venezuela por Incurción Colombiana

CARACAS, agosto 16 (AP).— Las fuerzas armadas venezolanas en todo el país seguían en alerta tras el incidente ocurrido la semana pasada, cuando una corbeta colombiana incurrió en aguas que Venezuela considera suyas.

El comandante del Ejército, general Italo

del Valle Alliegro, recorrió el sábado los puestos fronterizos y sostuvo reuniones con los jefes militares del estado Zulia, poniendo especial énfasis en las preparaciones en el llamado Golfo de Venezuela y en la región fronteriza de

—Favor pase a la página 29.



SUEÑO HECHO REALIDAD. Boston, agosto 16. — Maria Andy, de 7 años, que procede de un orfanatorio en Quito, Ecuador, nació con un defecto en sus piernas, por lo que le fueron amputadas. Trata de caminar con piernas artificiales, que había soñado usar. Es vista fuera de un hospital de niños en Boston. (Cable-foto AP).